

## 春を迎えるにあたって

校長 紫雲 友紀子

窓から差し込む陽の光に春を感じる頃となりました。

今、学校では今月22日に行われる「6年生を送る会」に向け準備が進められています。学校のリーダーとして活躍した6年生の卒業に際し、これまでの感謝の気持ちを伝えようと、各学年、友達とアイディアを出し合い、日々、出し物の練習に励んでいます。送る会は一年の集大成の場でもあります。「今年はどんな会になるのか」と、今から楽しみです。

先日、本校の入学説明会を行いました。その折、新入生となる児童の保護者に本校の様子を知っていただくこと、会場に6年生が国語の授業で作成した「高洲四小の宝物」と題したリーフレットを展示しました。このリーフレットは、28人、一人一人がこれまで過ごしてきた高洲四小について詳しく調べ、その魅力についてわかりやすく、思いを込めて書き上げたものです。内容は、歴史、施設、行事、学習活動、友達、先生、地域の方の協力等、多岐にわたっています。そのリーフレットを手に取り見てくださった保護者から「子供が自分の学校を誇りに思う気持ちが伝わってきます。」「みんな仲良しという校風。素敵ですね。」「これを見てとても安心しました。いい学校ですね。」「入学がより楽しみになりました。」など、とても嬉しい言葉をいただきました。

また、過日行った全校児童アンケートの「学校は楽しいですか？」の問いに、多くの子から「楽しい」という回答を得ました。(4段階評価で平均3.75) これもとても嬉しい結果でした。

子供たちが、自分の通う学校を愛し、誇りに思っている。楽しいと感じている。これは、子供たちが、毎日、一生懸命に学校生活を送り「できるようになった。」「わかるようになった。」「友達と協力し合えた。」そんな充実感の裏付けがあるからこそだと思っています。また、その子供たちを指導している教職員、学校に協力・支援してくださっている保護者・地域の皆様のおかげであるとも感じています。

2月末からは文頭に記した「6年生を送る会」に始まり、一年間を締めくくる行事が続きます。全校で卒業、修了を祝うとともに、皆で築き上げたこの高洲四小のよさを振り返り、次へ引き継ぐ機会したいと思います。そして、全ての子供が「学校は楽しい」という思いをもって春を迎えることができるよう、職員一同、一層の努力を重ねてまいります。

## お知らせとお願い

### <今年度 給食最終日のお知らせ>

今年度の給食最終日は、3月15日(金)となります。18日(月)～25日(月)の期間は、午前授業・給食なしとなります。下校時刻については、3月の行事予定にてご確認ください。

※18日と19日は、学年によって下校時刻が異なります。

### <給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ>

2月26日(月)は、給食費・学校徴収金等の第8期の振替日です。口座残高の確認をお願いします。年度末の支払い完了のため、必ず引き落としができるようお願いいたします。

(学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)

# 学校の様子

## 〈5年 幼保小の交流〉

1月29日に「さざなみ幼稚園」、2月6日に「まどか保育園」へ行き、交流をしてきました。事前の準備では、来年のニコワク活動のペアとなる園児に喜んでもらえるよう、「どんな絵本が面白いかな。」「手遊びは、わかりやすく説明して楽しくできるといいな。」と友達と相談しながら考えている姿が印象的でした。当日は、優しくゆっくり話したり、できたことに対してたくさん褒めたりと、とてもあたたかい雰囲気で行っていました。園児から「もっと遊んでほしい。」「楽しかった。」「小学校に行くのが楽しみ。」と、うれしい言葉を聞くことができました。少しずつ四小のリーダーになるための心構えが育っています。



【さざなみ幼稚園と交流】



【まどか保育園と交流】



## 〈3年 消防署見学 1/31〉

社会科「火事をふせぐ」の学習で、美浜消防署高浜出張所へ校外学習に行きました。消防士の方に話を聞いた後、消防士になっての苦労ややりがいについて質問し、学びを深めることができました。ホースを持って「重いなあ。」と驚いたり、消防服を着てお互いの姿を見てほめあったり、普段できない経験ができとても嬉しそうでした。救急車が出動する瞬間にも立ち合い、みんなで敬礼をしておくりだしました。命を守る仕事の大切さを学ぶことができた一日となりました。



## <2、3月の行事予定>